

# Cobro de 35 por ciento por alto consumo de agua se aplica desde 2020: gobierno

Lo que se busca es que la gente de esas 165 colonias no la desperdicie, señala Sheinbaum

**ALEJANDRO CRUZ FLORES Y SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA**

Con el cobro extra de 35 por ciento en 165 colonias por exceder el consumo de 60 mil litros de agua potable en los primeros tres bimestres del año, lo que se busca es que “la gente no la desperdicie”, señaló la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, al recalcar que se trata de una medida que se aplica desde 2020.

Ante las críticas del Partido Acción Nacional (PAN), reiteró que no hay incremento en las tarifas de ese servicio y manifestó que la ciudadanía puede tener certeza de que todos los recursos que entran a las arcas locales se utilizan para obras de infraestructura y programas sociales, y no para privilegios de los altos funcionarios, como sucedía en el pasado.

Por su parte, el presidente de Morena en la ciudad, Tomás Pliego, dijo que el PAN miente sobre el incremento en el agua con el objetivo de hacerse de un capital político que no tiene, por lo que, advirtió, presentará una queja ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) por la “guerra sucia” que ha emprendido contra las autoridades.

Desde hace tres años, el Código Fiscal capitalino establece un incremento de 35 por ciento en el cobro por el servicio de agua potable en 165 colonias—de las alcaldías Benito Juárez, Coyoacán, Cuajimalpa, Cuauhtémoc, Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo, Tlalpan y Álvaro Obregón—que rebasen el consumo de 60 mil litros en los primeros tres bimestres, al ser zonas que tienen problemas con el suministro.

“Es un incremento en ciertos lugares para evitar el desperdicio del agua, pero fue desde hace tres años; entonces, no hay ningún incremento en las tarifas del agua”, más que el ajuste de la inflación

de todos los años, recalcó el titular del Ejecutivo local.

Y en respuesta a las críticas de los panistas, subrayó que todo el recurso que llega al gobierno se invierte adecuadamente. “Ni hay corrupción ni, como antes, se usa para privilegios de los servidores públicos”.

A su vez, Pliego recordó que en 2019, diputados del *blanquiazul* aprobaron en el Congreso local el incremento de 35 por ciento en el cobro a 165 colonias que consumían más de 60 mil litros de agua por bimestre.

“Recordemos que en ese entonces esas colonias estaban gobernadas por Morena, y el PAN no dijo nada, pero ahora lo intenta politizar. El presidente del PAN (Andrés Atayde) miente y tiene que ofrecer una disculpa porque no hacerlo es un acto de cinismo; está metiendo veneno, es irrespetuoso e inmaduro”.

